

西信中学校だより

[教育目標]

自学・友愛・鍛錬・奉仕

第6号

令和2年5月21日(木)

福島市立西信中学校長

分散登校日 授業始まる！



5月18日(月)から29日(金)まで、学年別の分散登校となっています。3年生は(月)(水)(金)、1・2年生は(火)(木)の午前中授業です。生徒たちは、元気に明るく登校、生活しています。

今週は、学級活動(学級組織の決定)、知能検査(1, 3年生のみ)、発育測定(身長、体重、視力、聴力)、そして教科の授業を実施しました。

3年生男子には、1年間で8センチ以上背が伸びた生徒もいて、1年間の一人一人の体の成長を実感したところです。また、久しぶりの(1年生は初めての)教科の授業ではオリエンテーション(授業の進め方)や昨年度の復習を行い、通常の学習に入っています。

1年生は遠藤教諭から数学の学習の仕方、特に「積み重ねの教科」であり、毎日こつこつと勉強すること、復習と予習が大切、そして「みんなスタートラインは同じ、がんばろう」との話がありました。

2年生の堀川教諭による社会の授業では、真剣なまなざしで食い入るように授業に取り組んでいる生徒たちが印象的でした。

どの教室でも、生徒の態度がよく、真剣に授業に取り組んでいます。これからは楽しみです。

私たち教職員は、生徒

たちに「学ぶ楽しさ」を味わわせ、「わかる・できる授業」にしっかりと取り組んでいきます。今後も、手洗い、うがい、マスクの着用、換気の確実な実施や、3つの密が重ならないようにするなど、感染症拡大の防止に努めていきます。



(3年生 発育測定(体重))



(1年生 数学の授業)



(2年生 社会の授業)

お知らせ

- 毎年本市において、2年生全員が実施している「職場体験活動」が、本年度は新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため「中止」とする旨、市教育委員会から通知がありました。本校では、今後このような啓発的体験学習も含めて進路指導を計画的に進めていきます。
- 1年生についてのみ、来週から6月中旬頃まで運動着登校といたします。夏用制服の製造が新型コロナウイルスの影響で遅れていることからです。ご理解をお願いいたします。